

Städt. Gemeinschaftsgrundschule Kapitelstraße 24-26 51103 Köln (Kalk) Tel. 0221 - 99 222 02-0 Fax 0221 - 99 222 02-48

Email: grueneberg-schule@stadt-koeln.de

Köln, 18.03.2024

Liebe Eltern,

aktuell befinden wir uns im Monat Ramadan, welches für viele unserer Schüler*innen eine große Bedeutung hat. Wir möchten gerne diese besondere Zeit gemeinsam als Schule thematisieren und feiern. Daher plant jede Stufe ein gemeinsames Frühstück, um das Zuckerfest zu feiern:

12.04.2024: Stufe 1 und 2

16.04.2024: Stufe 4
19.04.2024: Stufe 3

Da viele unserer Schüler*innen fasten, wollten wir Sie darauf aufmerksam machen, wie Sie Ihre Kinder gut durch die Fastenzeit begleiten können. Wir möchten Ihre Kinder während des Ramadans unterstützen, damit sie ihren schulischen und religiösen Pflichten nachgehen können. Aus diesem Grund gehen die OGS-Kinder, die fasten bereits nach dem Unterricht nach Hause. Der schulische Alltag sollte durch das Fasten nicht beeinträchtigt werden. Uns ist aufgefallen, dass immer mehr Kinder im Grundschulalter fasten, daher möchten wir Sie auf das "Kinderfasten" aufmerksam machen. So können schulische und religiöse Pflichten in Einklang gebracht werden. Viele Familien führen das "Kinderfasten" am Wochenende oder für einige Stunden am Nachmittag durch, um dann als Familie gemeinsam das Fasten zu brechen. Kinder finden somit erste Berührungsprunkte zum Monat Ramadan.

Auf unserer Homepage unter dem Reiter "Für unsere Eltern" haben wir für Sie Beiträge und Broschüren hinterlassen, wo Sie sich zum Thema Ramadan informieren können. Falls Sie noch Anregungen und Ideen diesbezüglich haben, freuen wir uns, wenn Sie diese im Rahmen des gemeinsamen Frühstücks mit uns teilen.

Liebe Grüße

Das Team der Grüneberg-Schule